

Sitzung 2018-11-07

Protokoll
Datum=07.11.2018
Zeit=18:00 -
Protokollant= Tim, Locke
Redeleitung=Jannis
Anwesende=Lukas, Johannes, Fabian F., Kevin O., Jannis B, Matthias, Sial , Nicolas T. , Florian , Tim P., Dennis, Jean-Pierre, Heiko

Post

Emails

- Vernetzungstreffen

Mitteilungen

- Dennis kümmert sich um Kuchen für das Professorencafé
- Unser BP läuft gut

Termine

- Vernetzungstreffen 11.12. um 20 Uhr
- FBR 08.11.
- Ofahrt 09.-11.11.
- Professorencafe 12.11.
- Nikolausfeier 5.12.

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

Lust (Heiko)

- der LuSt kümmert sich um die Weiterentwicklung der Studiengänge, wer mitmachen möchte kann sich über lust@d120.de melden
- der LuSt hat am 18.10. getagt
 - Hauptthema Studierendenbefragung
- nächste Termine
 - 6.12.
 - 24.1.
 - 14.3.
 - 2.5.
 - 4.7.
 - 12.9.
 - 17.10.

FBR

- morgen (08.11.) werden PK, Promotionsausschuss, QSL und LuSt neu besetzt

Aufgaben

- neue Aufgaben hängen am Board

“

TOPs

Sommerphasenleitung 2019

- Es wird eine neue Sommerphasenleitung gesucht
- Lukas und Locke haben Interesse
- es wird nochmal über FS@ nach weiteren Interessierten gefragt

Rechteüberprüfung (Heiko)

- Es sollen den Personen, die aus der Fachschaft ausgeschieden sind ihre eventuell noch bestehenden Rechte entzogen werden.
- Dafür wird die Liste aller Rechteinhaber vorgelesen, wenn die Sitzung beschließt, dass eine Person ihre Rechte vermutlich nicht mehr benötigt, wird die entsprechende Person angeschrieben.
 - Wenn diese nicht um Löschung der Rechte bitten, wird es erneut auf eine Sitzung getragen.
- Die Namen wurden vorgelesen.
- Bei Account-Löschung wird eine Frist von 2 Wochen gelassen, damit die entsprechenden Personen ihre Daten sichern können.

Beschluss		
Wir beschließen, dass die ausgewählten Leute angeschrieben werden, um sie dazu aufzufordern ihre FS-Rechte abzugeben. Wenn Leute schon zweimal angeschrieben wurden, werden sie nur informiert, dass die Rechte entfernt werden.		
Ja	Nein	Enthaltung
12	0	0

Sonstiges

Python-Projekt-Repo

- Updates für py-Projekte sollen automatisiert werden.
- Ein entsprechender Account auf pypi soll angelegt werden.
 - Die Sitzung spricht sich dafür aus.
- Außerdem wird eine Developer-Mailingliste gewünscht.
 - Die Sitzung spricht sich dafür aus.

Raspberry PI (Heiko)

- Heiko fragt, ob die Sitzung weiterhin einen PI über den Verein anschafffen möchte.
- Der Vereinsvorstand bittet diesbezüglich um eine erneute Abstimmung, ob dies unter §2, (2) b) der Satzung fällt.
- Die Sitzung stimmt den zu, Heiko trägt dies weiter.

“

international@ (Daniel)

- Da international@ seit geraumer Zeit nicht mehr geutzt wird soll diese gelöscht werden
 - Es werden erst bestehende personen auf der Liste angeschrieben sollte niemand etwas dagegen haben wird die Liste gelöscht <!--

Vorlagen zum Raubkopieren:

Meinungsbild		
Ja	Nein	Enthaltung

Beschluss		
Ja	Nein	Enthaltung

-->

Revision #1

Created 17 October 2019 16:04:43 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen